

Hofheim, 27. Dezember 2022

7600 Euro für die Jugendarbeit

Jugenddezernent Fink zieht Bilanz zur 72. Sammelwoche

Bei der 72. Jugendsammelwoche sind im Main-Taunus-Kreis rund 7600 Euro eingenommen worden. Kreisbeigeordneter Axel Fink dankt den Spendern: „Ihre Unterstützung ist wichtig, um die Jugendarbeit im Kreis zu fördern“.

Das Sammelergebnis lag den Angaben zufolge deutlich über der Bilanz des Vorjahres: In der Hochphase der Pandemie waren 5300 Euro zusammengekommen. Damit ist aber noch nicht das Niveau in der Vor-Corona-Zeit zusammengekommen, das stets fünfstellig war. Er hoffe, dass der Betrag in den kommenden Jahren wieder steige, so Fink.

Die Jugendsammelwoche ist die älteste Spendensammelaktion in Hessen. Die Einnahmen gehen zu 50 Prozent an die sammelnden Jugendgruppen und -verbände. 30 Prozent erhält der Hessische Jugendring und 20 Prozent der Kreisjugendring Main-Taunus. Die Gelder werden für die ehrenamtliche Arbeit mit Kindern und Jugendlichen verwendet.